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19 февраля, субботу, п ак
товом зале УТТ — 2 состоя
лось первое в нашей истории 
собрание акционеров и очеред
ная конференция трудового 
коллектива. Вообще-то акцио
неров у нас больше 17 тысяч, 
и накануне гснералыгый распо
рядился установит!, громко- 

юрители н коридоре па тот 
^ 1учай, если все желающие по
присутствовать в зал не вме
стятся. По. видимо, лютый 
мороз не стимулировал сове
щательную активность акци о-' 
перов, и на собрании 
собралось ровно столько наро
ду, сколько вмещает скамееч
ный парк зала. Что слегка 
огорчило работников нашей 
торговли: в фойе был органи
зован буфет со множеством 
вкусных и красивых закусок, 
часть которых распродать так 
и не удалось.

Впрочем, кворум был, ибо 
определяется он не количест
вом присутствующих акционе
ров, а наличием голосующих 
акций. Так вот один только 
Дмитрий Романов голосовал 
карточкой с начерташюй циф- 
•'ой 2511973 — таким количс- 

IOM наших акций владеет 
Росимущество (что составля
ет 38 процентов всего количе
ства акций или 50,6% обык- 
ловеппых, т.е. голосующих). 
^.В. Романов — представи- 
.ель Росимущества — наряду 
с А. В. Фоминым, С. В. 
Ллафиновым и А. М. Кузьми
ным является ЧЛС1ЮМ Совета 
Директоров напюго Акционер
ного общества. Генеральный 
директор при голосовании под
нимал карточку "776554" — 
таким количеством голосов он 
располагает по трастовому со
глашению. Несколько акционе
ров, не подписавших 
трастовый договор,' голосова
ли карточками "106", "71".

Сергей Алафипов, финан
совый директор, зачитал ба
лансовый отчет за период с 1 
апреля 1993 года (дата реги
страции АООТ «МНР») по 
1 января 1^94 года, из которо
го «на слух» было понятно од
но; баланс V пас

отрицательный. Конкретно в 
цифрах (надо оговориться, 
что все расчеты произведе
ны в действующих ценах 
третьего квартала 1993 года): 

Балансовая прибыль пред
приятия составила 11,565 
млрд. рублей, из этой суммы 
был вьшлачсп в бюджет НА
ЛОГ НА ПРИБЫЛЬ 1,85 
млрд. рублей. Оставшейся 
суммой должен был бы опре
деляться размер дивидендов 
по акциям, по ... Как бы мы 
ПС жаловались на малую зарп
лату, но за отчетный период 
был допущен перерасход фон
да оплаты труда в среднем по 
1,3 миллиона рублей на 1 ра
ботающего, поэтому НА
ЛОГ ЗА ПРЕВЫШЕНИЕ 
ФОНДА ОПЛАТЫ 
ТРУДА составил 7,257 млрд. 
рублей. Хронические неплате
жи не позволяли нам вовремя 
производить расчеты с госу-

да.
Далее акционеры ознако

мились с финансовым плано.м 
на 1994,год и без обсуждения 
утвердили его. Планируется 
добыть 12105,2 т. тонн нефти. 
При затратах на добычу неф
ти в сумме 416,697 млрд.руб 
планируется получать при
быль от всех видов деятельно
сти 31,44 млрд. py6i (почти 
в 3 раза больше, чем за пери
од 1.04.93 года, напоминаю, 
что все расчеты — в действую
щих ценах на нефть третьего 
квартала 1993 г.). При этом 
налог на прибыль и фонд опла
ты труда должен составить 
13,938 млрд. рублей.

Я мог бы, не мудрствуя 
лукаво, перепечатать здесь 
прошлый и планируемый ба
ланс доходов и расходов, но, 
во-первых, в этом выборном 
спецвыпуске осталась свобод
ной только первая страничка.

К О Л Л Е К Т И В Н Ы Й  ДО ГО ВО Р

ВМЕСТО 
ДИВИДЕНДОВ - премия!

дарстиом, и оно предъявило 
нам miHM ЗА НЕСВОЕВ
РЕМЕННУЮ УПЛАТУ 
ПЛАТЕЖЕЙ В БЮДЖЕТ 
в размере 8.052 млрд. рублей. 
Таким образом в новый финан
совый год мы вступили с дол
гами — 5,594 млрд. рублей.

Описанным выше поряд
ком собрание утвердило ба
ланс 1993 года с отрица
тельным результатом. Потом 
точно так же проголосовали 
за отказ от дивидендов по ак
циям, ХОТЯ'не ясно, от чего 
тут можно отказываться, но 
опять же с энтузиазмом встре
тили предложение гснералыю- 
го директора о вьшлате 
премии из фонда оплаты'Т-ру- 
да по 100 тысяч рублей на 
каждого работника вместо ди
видендов, хотя эта операция 
чревата опять же налогом на 
поевышение фонда оплаты тру

а, во-вторых, все те цифры вос
принимаются не очень легко. 
Так что давайте доживем до 
следующего номера газеты, 
где я надеюсь опубликовать 
комментарии специалистов по 
каждому финансовому показа
телю.

С 10-минутным перерывом 
на перекур и регистрацию чле
нов после собрания акционе
ров состоялась конференция 
трудового коллектива. Без осо
бых трений утвердили отчет о 
вьпюлнении коллективного до
говора администрацией с оцен
кой «хорошо». Отчет зачитал 
Арановский, на что ушло до
брых 20 минут, хотя наш Ин
формационный центр загодя 
наштамповал 5 тысяч экземп
ляров этого отчета вместе с 
проектом колдоговора на 94 
год, что позволило снабдить 
этими документами не только

каждого присутствуюн»его (не 
говоря уже о делегатах) на 
конференции, но и довольно 
щедро обеспечить все цеха и 
подразделения.

Все же не зря мы работа
ли — от длителыюго чтения 
проекта из вышеприведенных 
соображений отказались и сра 
зу перешли к обсуждению.
При которо.м, увы, не каждый 
выступаюп1ий пытался счи
таться со сложив1щ^мся поло
жением на предприятии. 
Проще говоря, каждый тянул 
финансовое одеяло на свое 
подразделение. Как всегда бы
вает в подобных случаях гене- 
рально.му директору 
пришлось «заземлить» обще
ственное .мнение.
И после его обзорной лекции 
об экономическом состоянии 
предприятия делегаты утвер
дили коллективный договор с 
внесеннымиадминистрацией 
изменения.ми. Краткая суть 
которых такова: декларирован 
ная (не путать с фактичес
кий) дата выдачи зарплаты с 
18 числа переносится на 28 
число следующего за отчет
ным месяцем, санаторные и 
прочие путевки будут реализо 
вывать не за 10% от их 
стоимости, а за 50, й (самое 
главное!) жилье будет предо
ставляться отнюдь не бесплат
но. Только не надо звонить к 
нам в редакцию с вопросами, 
сколько будет стоить квар
тира. Этого еще никто не зна
ет. В отличие от того, что 
знают все: бедняга Социа
лизм в глубочайшем параличе 
и вряд ли выживет, так как 
сейчас с большим трудом ед
ва шевелит двумя пальцами: 
бесплатное образование и бес
платная медицина.

Извиняюсь, отвлекся от 
факта. А факт такой, что кол
лективный договор на 1994 
год принят. И мы Вас всех 
поздравляем с коллективным 
договоро.м. От трудового 
коллектива договор’  подпи
шет Совет представителей 
трудового коллектива, 
в составе которого 43 
человека.
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КАМИЛ САТЫЕВ
Иисус сказал им в ответ: 

ОТДАЙТЕ КЕСАРЕВО КЕСАРЮ, 
(Евангелие от Марка. Гл. 12. 16.)

СЛАБО НАМ ДОВЕРИТЬ ДИРЕКТОРУ 
ДЕПУТАТСКИЙ МАНДАТ ?

Газета «За сибирскую нефть» 
представляет команду кандидатов 
в Мегионскую Городскую и Тюмен
скую Областную Думу, выдвинутых 
трудовыми коллективами Акционер
ного общества «Мсгионнефтегаз».

Читайте, думайте, выбирайте.

В последние годы политиче
ская ж изнь общества с переры
вами на государственные пере
вороты была насы щ ена различ
ными выборами - референдумами. 
Каждый раз политики просили 
избирателей не ош ибиться, сде-

лать единственно верный вы
бор, последствием которого дол
ж на была стать цветущ ая Россия.

Мы верили и выбирали. С 
каким  энтузиазмом мы выбира
ли  Верховный Совет С С С Р, а 
через год — Верховный Совет 
России. Сколько вечеров мы про
вели за просмотром бесконечно
го телесериала «Депутаты тоже 
плачут».

А как мы выбирали П рези
дента! И все надеялись: ну, вот 
скоро, еще чуть-чуть и будет

Кандидат в депутаты в Мегион
скую Городскую Думу по избира
тельному округу N 83:
АРАНОВСКИЙ Алексей Семенович

Место работы - ЛО 
«Мегионнефтегаз». 
Должность - Директор 
по социальному 
развитию и кадрам. 
Образование - высшее. 
Специальность- 
ииженер-механик.
48 лет. Женат, воспи
тывает двоих детей.

С 1985-1993 г. г. на
чальник отдела соц. разви- 
витияп/о"МНГ".

С мая 1993г. в долж
ности Директора по со
циальному развитию и 
кадрам АО "МНГ".

Результаты|11дви1Я?>ет- 
•ией деятельности'ХГСггУра-
црп>ч.-г.гу> „
гяr̂ p'̂  п ппяппй степени 
ощущает на себе букваль- 
н5Г~каждый житель на- 
шего города.

Е иш >ен1фртмП| тп ПГУ1- 
да;(Еконепппньтй прррцрнт. 
мероприятий в оеадшаиии 
которых Лрановс>;̂ <й при- 
нимал самое непосоедст-

"...Убежден, что 
решение социаль
ных проблем воз
можно только сов
местными усилия
ми городской адми
нистрации и пред
приятий города..."

-пуск в 
работу Лечебца- 
диагностичеш!;^
г г Г " п р м т п я  и р ф т а ц щ у о п —ст

р.гп пррр.пбпрупппянир.!

- капитальный ремонт 
родильного дома.

При ерэ уч^сти^(4!ача- 
Tj)JCTn(iHi(gn p ^ n  /  Г 1ТУ, 

lorW  ̂ 'отреле- 
зодс-

еждению лучших усдо» 
_вйй проживания. Онсчита- 
ет, что рещение социаль-

инфекцио! 
ния, пищеблока i-i « 
кой больницы, южаш  
РОДСКОЙ /  KOTg^gipOH f

ных проблем Мегиона воз- 
"можно объединенными у 

~лиями администрации и
предприятии
конкретной

;нными, много- 
Э1аж'нмми-дам а»т7~~обьек- 
тамя сош ^ьтбы та. сиас 
балков, благоустройство 
тёррйтрртПг’В'Тшкрорайо-

спорткомпрекса.
В связи с усилива

ющейся в городе кримино
генной обстановкой, при
нимал участие в созда
нии службы безопасности 
АО «Мегионнефтегаз».

ВГПУЧЯР УГПРтчыу ц|,[-
борОБ в депутаты Городской 
Думы свое предназначение 
Алексеи Семенович вилит 
в решении жизнрннп-яяж- 
ных задач для жителей .го-

совместных действий. 
Первоочередные задачи:

- обеспечение безопасной 
жизни горожан, усиление 
борьбы с наркоманией;
- обеспечение гоппля 
вр/ifjA чистой водой:
- повышение уровня здра-
воохранения, культуры,
образования, развитие
ф и зку л ьту р  и спорта; ~ 
- строительство жилья, 
объектов соцкультбыта.

-экологическое оздоровле-
_ кие окоужаюшеи среды;

ЛУХПВНОО. кл.тожпонир

хорошо. Не вышло — либо не 
тех выбирали, либо...

Д авайте отбросим уж е не
нуж ны е иллю зии. Новые вы
боры тож е ■ не сделаю т наш у 
ж изнь лучш е. Соверш енно оче
видно, что экономическая ситуа
ция, простите за прогноз, буд( 
только ухудш аться. З а к о 1, .греи 
вопрос: стоит ли идти на вы
боры, коль скоро светлое буду
щ ее временно отменяется? '

П опробуем разобраться, "'''•ги- 
он — монопромыш ленный i 
кроме нефти, по большому сче
ту, мы ничего продать не можем. 
Соответственно и наш  общеме- 
гионский кош елек, называемый 
городским бю джетом, пополняет
ся в основном налогами с 
М егионнефтегаза». Д а, вот беда: 
добыча неф ти, в отличие от 
торговли сигаретами, перестала 
быть выгодным делом, а зн а
чит и бюджет - кош елек не обе
щ ает радовать больш ими сче
тами. Н е знаю , ’как  у кого, а у̂  
меня напраш ивается так вы
вод: потуж е затянув пояса, на
до разум нее использовать имею 
щ ийся бюджет. В принципе, это 
и дураку понятно. Весь вог j \  
том, кому мы доверим йраво 
разумного распределения наш их 
денег.

Года полтора назад я писял 
в «Местном чрсмсни» репортаж 
с сессии М егионского Совета. 
•Шел процесс формирования 
бюджета. Объединение Геологии 
запросило из бю джета, не по
мню точно, что-то миллион с 
хвостиком на развитие котель
ной. Проголосовали: 30 депу
татов - "ЗА", 45 - "Против». 
П олучился полный отлуп гео
логам - ищ ите деньги сами. 
К инотеатр попросил несколько 
десятков тысяч дотации: не 
ходят люди в кино, что тут
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"порнуху", будет зритель. 
Минут через пятнадцать слы
шу в одном углу шепот: « З а  
что голосовали?», потом истерич
ный крик: «Котсльную-то надо 
строить! Замерзнем же!» Пе- 
реголосоврли: 60 — «За» ко
тельную, 15 — «против». 
Потом и на, кино деньги на
шлись.

То есть, понимаете, бюд
ж ет лепился по принципу 
«орел — решка». Д епутаты  не за 
рабатывали неф терублей и де
лили исклю чительно чуж ие 
деньги, не неся никакой от-, 
ветственности перед избирате
лями.

Можно сколько угодно тре-
ь 'зыки, что наш список 

кандидатов представлен дирек- 
jpcKMM корпусом. Кто-

т(?|'' завопит: «Демократия в 
опасности!» Полноте. Д авайте 

дать дальш е.
14*0 как  м ож ет сформулиро

вать, напрймер, направление 
профессиональной деятельности 
Арановского? П равильно — раз
витие города, удовлетворение 
его социальны х потребностей, 
ведь он директор по соци
альному развитию . А на что 
долж ен расходоваться бюджет? 
П равильно — на развитие города, 
удовлетворение его социальных 
потребностей. Чувствуете па- 
р̂ 1ллель? Станет Арановский 
1адаг на кофейной гуще, 
ку д а ' направить бюджетные 
средства?

На встрече с избирателями 
ПО''1тимеский конкурент Ара- 

го, работник городской 
администрации, решил «сре
зать» его вопросом о задерж ке 
строительства м узы кальной ш ко- 
лЪ,,.'"Спору нет, — соглаш ается 
Алексей С еменович, — нужна 
м узы кальная ш кола, но если 
сейчас начнем форсировать се 
строительство, не хватит средств 
на прокладку трубы к централь
ной котельной, на модерниза
цию канализационно-очистны х 
сооружений".

Дорогие мои читатели, я об
ращаюсь к тем , кому не насту
пал медведь на ухо, кто 
хотел бы заним аться повыш ени
ем своего музыкального об-
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НАШИ КАНДИДАТЫ
Кандидат в депутаты Тюменской 

Областной Думы по избиратель
ному округу N 15.

КУЗЬМИН 
Анатолий Михайлович.

Генеральный дирек^ 
тор АО «Мегиошгеф- 
тегаз». 46 лет.

Женат, двое детей. 
Инженер-нефтяник. 
Убежденный сторон

ник реформ, обеспе
чивающих экономически 
выгодное сотрудничест
во предприятий, ре- 
moTia, России, СНГ и 
всего мира.

Анатолий Кузьмин на
чал свою трудовую де
ятельность машиписто.м по 
по закачке воды в пласт, 
электромонтером, операто
ром подземного. ремонта 
скважин. После оконча
ния института и службы в 
армии работал на нефте
промыслах объединения 

1<уйбышевнефть','а с 1977г. 
в Нижневартовском рай
оне, где прошел путь 
от начальника цеха 
П0ДЗСМ1ЮГ0 ремо1п-а
скважуп! до генерального 
директора акционерного 
обпюства "Мегионнефте- 
газ".

Генеральный дуфектор 
Анатолий КУЗЬМИН 
уделяет большое вни
мание решению социаль
ных проблем коллек
тива и г. Мегиома. За 
счет «Мегиоипефтегаза» в 
городе строятся и со

держатся жи
лые дома, де
тские дошко
льные учреж
дения, строится 
новая котель- 
»ия, спор
тивный комп
лекс, гостини
ца, создан 
лечебно-диаг- 
ностичсский 
центр.

В решении социаль
ных вопросов Анатолий 
Кузьмин не ограни- 
чгаается рамка-ми
предприятия и Мегиона. 
«Мегионнефтегаз» при
нимает Д0ЛС1ЮС уча
стие в реконструкции 
Нижневартовского аэро
порта, в строительстве 
больницы в Тюмени, ока
зывает финансовую и 
материальную помощь 
хозяйства.м пос. Локосово 
и Покур, является спон
сором хореографическо
го коллектива, оказывает 
помощь в строительстве 
церквей в Мегионе и 
Нижневартовске.

Исходя из убеждения, 
что экономически силь
ные предприятия и ре
гионы являются основой 
MOiyniecTBa России, Ана
толий Кузьмин настой

чиво отстаивает интересы 
предп риятий нефтедобы
вающего комплекса и 
Тюменского региона.

Основы предвыборной 
программы:
— обеспечение эконо.ми- 
ческих условий стабиль
ной работы предприятий 
нефтегазового ко.мплекса 
региона;
— решение социальных 
проблем Севера Тюмен
ской области;
— сохранение природы;
— обеспечение единства 
наций, лояльное опю- 
н1ение ко все.м верам; 
-создание экономических 
условий и обществен1Ю- 
психологического клима
та, стимулирующих доб
росовестный труд, береж
ное от1юп]ение к мате- 
риапьным ценностям, к 
природе, развитие духов
ности и культуры.

разования. Это ужасная аль
тернатива, как и все, проис
ходящее в нашей стране, но 
если предстоит выбор меж
ду теплом в Вашей квартире и 
звукам и музыки в ней, 
то, ответьте Бога ради, чему 
Вы отдадите предпочтение?

Пользователям, пардон, ка
нализации я вопросов задавать 
не буду, расскажу просто 
одну историю четырехлетней 
давности, описанную  на днях 
в местной мегионской газете. В 
городе Лангепасе решили сэко
номить на канализационно
очистных сооружениях. Можно 
предположить, что освобо
дившиеся средства кто-то 
хотел перебросить на стро
ительство музыкальной школы. 
Когда в результате перетока

питьевую потравилось не
сколько тысяч человек, этот 
«кто-то» реш ил, что был не
прав, и теперь хочет ис
править ош ибку, баллотируясь 
в новую Д уму. ’ .

Только не подумайте, что я 
противник м узы кальны х школ: 
у самого сы н-м алы ш ка тренька
ет одним пальцем  на пианино 
песенку про кузнечика в тра
ве. Я вряд ли  пока смогу 
объяснить ему, почему надо 
учить ноты в полуразруш енном 
холодном помещении, но мы, 
избиратели, взрослые люди, 
должны понимать приоритетные 
направления бю джетных ассиг
нований и доверять их про
изводство профессионфтам.

Продолжим размышления. . 
Поговорим ■ об ответственности
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НЕФТЬ

КАНДИДАТЫ

Кандидат в депутаты Тюменской 
Областной Думы по избирательному 
округу N15.

ДАШКЕВИЧ 
Владимир Филиппович.

Заместигедь генс- 
ралыюго директора СП 
"МеКаМйнефть”.

51 год.
Женат, двое детей. 

"Уважаемые избиратели!
После окончания 

Пюзненского нефтяного 
института п 1965 году, 
по зову сердца и был' 
направлен в г.Мегион, где 
начал трудовую дея
тельность слесарем по ре
монту оборудования в 
Мегионской нефтеразве
дочной экспедиции. В 
дальнейшем занимал ряд 
инженерных должностей, 
сиязап1н.1х с ремопго.ч и 
обслуживанйем нефтя
ного оборудования. При
нимал непосредственное 
участие в открытии но-

гых месторождений 
нефти: • AraircKO- 
го, Сеперо-Покур- 
CKOIX). Ммхнайского, 
Ca.MOTjropcKoro, 
Черногорского, 
Варьеганского и Се
ве ро-Варьегаиско го.

Я глубоко убе-
_____ [ ждеп в том, что

только KOMHeTCF(TMOCTb 
предстанительноГ! ii.iacrn, 
ее стремление к понима
нию и принципиальному 
решению человеческих 
проблем может гаран
тировать выход из эко
номического кризиса 
псфтедобьпшю1цсй отрас
ли и всей промыш
ленности в дело.м. И 
как следствие этого, в 
полном объе.ме должна 
осуществляться защита 
прав и свобод человека и 
фажданина, обеспечи
ваться законность иобще- 
стнснная безопасность. 
1-;сли мне окажут доверие 
избиратели, выбрав ме
ня депутато.м Област
ной Думы, оспоцой 
моей деятельности бу
дет следующее:

-разработка и реализа
ция законов о владении, 
пользовании и распоря
жении землей, недра.ми, 
водными и дру1'и.ми 
природными ресурсами;
- разграничение госуда- 
ственной собственности;
- охрана окружающей 
среды и обсспечстн' эко
логической ис;:к)11 iv.'1Г>сиг,
- социа.'п,1гая ;iainin;. и га
рантии ирожшкп.'.цгл и 
работаюши.ч на Tcpimro- 
рии Крайнего .(.'ciicpa.

Предельное внимание 
необходимо уделить 
проблема.м сближения 
интересов предприятий, 
трудяп1ихся и корешшгх) 
населения об.'шсти,
проблемам здравоохра- 
нсиия и социального 
обеспечения.

В моей работе 
в Областной Думе я 
буду руководствоваться 
предложениями и пака- 
за.ми избирате.мей, ре- 
17ляр1Ю информировать 
население городов, под
державших меня при 
выдвижении кандидатом 
в депутаты."

у10ж ет ПС хвастать пользой от 
предъявленных избраннику пре
тензий? К кому мы ходим 
эеш ать свои социальны е про- 
Злемы — к депутату  или ру- 
<оводителю предприятия? С 
эуководителя-то худо-бедно 
ложно потребовать: «Н ачаль

ник, маш ину обещал выделить 
— когда будет?» Гараж, де
тский сад, дача, трудоустрой
ство сына-оболтуса, похороны 
тещ и (гроб сколотить, яму, вы
копать) — со всеми бедами мы 
идем к руководителю, пусть 
он даж е плохой. А с депута-
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та, пусть он даж е хороший, 
какой спрос? В лучш ем  случае 
статейку в мегионской газете 
тиснет, как ему нелегко с 
мэром общаться.

А это один из парадоксов 
наш его «совкового» уклада: по
литику вершат депутаты, а 
отвечаю т за  нее руководите
ли. А если написать просто, 
без пафоса, то дспугаты 
прикрылись директорами. Вот 
и реш или в «М егионнефтегазе» 
убрать это прикры тие, пусть ру
ководители будут депутатам и, а 
уж  от народа им при всем 
ж елании никуда не укрыться. 
Зай ди те-ка  в следую щ ий втор
ник, часов в семь вечера в 
отдел соцразвития по ул. Свобо
ды, 40, и взгляните, какова оче
редь на прием к Арановскому. 
Т ак было давно, так  есть сей
час, и, видимо, долго еще не 
зарастет тропа в этот кабинет. 
Если бы здесь лю ди не пол
учали  разреш ения своих про
блем, они бы сю да не 
ходили. Т еперь скаж ите, несет 
ли ответственность Арановский 
перед мсгионцами? Зачем 
ему нужно место в Д ум е — 
для удовлетворения своего че
столюбия или социальны х про
блем города? Д а, если он за 
два года (на такой  срок 
выбирается Д ум а) хотя бы 
сократит к самому себе оче-

Кандидат в депутаты Городской Думы по избирательному округу N 80.
БАРЫШЕВ Владимир Николаевич.

«Нефтяник», произведена ре-
Начальник МПУ1юЭиР0ГХ 
АО«Мегионнефтегаз».

Инженер-теплоэнергетик. 
46 лет. Женат. И.меет троих 
детей. .

В г.Мегионе начал трудо
вую деятельность в 1978 году 
старшим инженером. С 1988г. 
— начальник МПУпоЭи- 
РОГХ АО «Мегионнефтегаз».

При его участии решается 
множество тфоблем жизне
обеспечения города. Расши
рена центральная ''котельная

конструкция нодаю1цей на го
род ма1истральной теплосети 
Ф 800 мм. Влагоустроен 3 
микрорайон. Ведется работа • 
по усовершенствованию очист
ки питьевой воды с ино
странными фирмами.

В случае избрания в город
скую Думу В. Н. Барышев бу
дет вести работу над реше
нием задач, обеспечивающим 
псе.м жителям города достой
ные условия жизни.

Он считает, что генерато

ром решения всех воп
росов города должна 
быт1, Городская Дума. 

Приоритетные
паправле^ния: — усиле- ____
ние борьбы с преступностью;
— обеспечение горожан хле
бобулочной продукцией;
— обеспечение города чистой 
водой;
— создание еди1юй профам- 
мы благоустройства города 
и ее выполнение;
— улучшение обеспечения 
медицинской помощью;

— организация досуга .мо
лодежи;
— организация помощи вете
ранам, инвалидам, пенсио
нерам;
— развитие физкультур1Юго 
и культурного воспитания;
— целенаправленней снос 
балков.
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рсдь по вторникам, то, думаю , 
даж е его музыкальный оппо
нент НС сможет сказать, что де
путат Арановский зря протирал 

• штаны.
П редвижу ехидство иного 

читателя: тебя, ж урналиста, 
Арановский, поди, всем обеспе
чил, вот ты и расшарки
ваешься? Так вот, если кому 
потребуется такой ф акт  для по
литзанятий , то в наш ем отде
ле  KiwpoB можно проверить, 
что в Мегионе я 13 лет, жи'- 
ву с семьей в однокомнатной, 
и т .к . городская администрация 
за политическими распрями 
напрочь забыла о существо
вании котельной горкомхоза 
(та, что за пекарней), поэ- 

;у эти строки я пиш у, обла-

д р о у г а т с к и е  
р жчным

ченный в свитер и валенки.
Холодный воздух стимули

рует аналитическую рабо
ту мозга, и я продолжаю по 
^^\)е своих возможностей рас
суждать.

Что общего у бывших Сове
тов всех уровней? Разными сло
вами на этот вопрос любо) 
гражданин ответит одно и тс ж 
Я подберу самое мягкое выр 
з^сение — обилие разговоров и 
отсутствие деловой обста
новки. Д епутатам  некуда было 
спешить, производство без 
них не останавливалось. Обилие 
свободного времени развращ ало 

души, позволяло 
парламентским 

ф ракциям  в полном составе 
поквдать заседания, дабы 

^блокировать некворумостью
‘■ ''уж ден ие чего-то им иенуж- 
н иго .

Н у, что нал! дали голодов
ки, митинги, акции протеста 

^ .^еко то р ы х  депутатов, ^ичего, 
кроме потерянного врс..!снь 
Ни один директор не станет 
голодать в туристической 
палатке с призы вны ми п лака
тами, он найдет десятки 
других цивилизованных ме
тодов разреш ения трудной 
проблемы, а не найдет — 
его снимут.

П лотная занятость наш йх 
руководителей — большой плюс 
в работе будущего депутата,

I как  это ни странно звучит. З а -

нятый человек в совершс;нст- 
ве владеет ситуацией дня, 
т. к. к нему постоянно сте
кается море различной • ин
формации, он запрограм
мирован на принятие компе
тентных, ответственных, быст
рых решений. Можно быть 
уверенным, что избранный д е
путат-директор не покинет зал
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заседаний, чтобы снять с себя 
Ответственность или сорвать 
кворум.

Но занятость — большой ми
нус в работе кандидата в 
депутаты . П редвыборная борь
ба требует прежде всего 
уйму времени. Именно по 
этой причине наш  промыш лен
ный блок проиграл прош лые

- ВАШ И  ̂ 1ЯАНД]|ДАТЬГ
____________ * _______ jvt__________ -

Кандидат в депутаты Городской Думы 
по избирательному округу N 77. 

В О РО БЕЙ  М ихаил И ванович.

Директор по 
агр0пр0мышлс1п10му 
KOMiucKcy - началышк 
ссльскохозяйстиеппого 
отдела АО "Мегиои- 
нсфтегаз". 45 лет.
'.'!1а;':1смыс избиратели!

Г.-'. -'ач задача депу
тата-улуш спис услоиий 
жизни ЖИ1СЛСЙ города. 
Считаю, что работая в 
Городской Ду.мс, CMOI-y

принести мегионЦам 
значительную пользу 
в решении вопросов 
улучшения обеспече
ния города продукта
ми питания. На базе 
производства сель
скохозяйственной 
продукций АО "МНГ' 
реально возможно 
следующее:
- значительно увели
чить объемы поставок 

сельскохозяйственной 
продукции с юга Тюмен
ской 'области;
-довести поставки молоч
ной продукции горожа
нам до 5,5 - 6,0 тонн в 
сутки. , Считаю необхо
димым , напранить рабо
ту Городской Думы 
на решение следующих 
проблем города:
1. Усиление борьбы с пре

ступностью. 2. Социальная 
поддержка пенсионеров, 
инвалидов, малои.мущих 
и многодетных семей.
3. Развитие фермерских 
и крестьянских хозяйств, 
огородничества. 4. Заня
тость высвобождаем1>(х 
трудовых ресурсов па 
развитие структур сфер|>1 
обслуживания населения.
5. Обеспечение :шода но
вых мощностей тепло 
снабжения города.
6. Обеспечение города 
хлебом. 7. Улучпюнис ме
дицинского • обслужива 
ния жителей города. 
8. Улучшение состояния 
окружаюн(сй среды.

Считаю основны.ми 
принципами Городской 
Думы: конструктивность, 
взаимопонимание, кон
кретность, деловитость.

Кандидат в депутаты Город
ской Думы по избирательному 
округу N 78.

БО Й К О  
Сергей К ириллович.

С 1992г. заместитель 
■ачальника МЦБПО.
, . 33 года. Женат.

Ряд 0С1ЮВНЫХ поло
жений . предвыборной 
шатформьс 1. Жесткий 
контроль за расходовани
ем. средств ' бюджета.

2. Контроль за 
выполнением 
рен1сний Го
родской Думы.

3. Реализм п при- 
||>1гии рспшний.
4. Ориентация на 
социально-культу р - 
ную направленность.

Я ВЫСТУПЛЮ:
- ЗА поддержку 
производства (лю
бой формы собст
венности).
- ЗА строигельство 
объектов жизне
обеспечения (Юж
ная котельная, очи
стные сооружения).
- ЗА строкгельство 

жилья (п[1иобретел1ис 
квартир пенсионерам, 
балочникам на террито
рии России, долевое 
участие в_. стротел'ьстве 
жилья, отселение из вет
хого жилья, проведение

фонда города и строгий 
ко1ггроль за распре
делением жилья).
- ЗА строительство спор
тивных и культурных 
сооружений (спортпло
щадки, корты, детские 
площадки).
- ЗА счастливое детство 
(всестороннее развитие 
детей, строительство 
школ).

беззакония, 
раз)-ула нрс-

I и1гаентаризации.
i Tt А»-«ч »тг» жилогоV--

- ПРОТИВ 
коррупции 
стутюсти.
- ПРОТИВ' распродажи 
спортивных и культурных 
сооружений, крупньк 
магазинов, сферы услуг. 
-ПРОТИВ экологически 
грязных предприятий. 
-ПРОТИВ национальной

•
po3im.

Я придерживаюсь 
одной точки зрения: Лю
бые органы власти обя
заны работать для людей, 
а не люди на них.
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выборы в городской Совет. Н а
пример, один мой знакомый 
руководитель получил всего 
один голос поддерж ки. Но 
можно ли судить о его органи
заторской несостоятельности, 
если ныне он директор круп
ного, вызываю щ его зависть у за 
падных инвесторов предпри
ятия с огромной техниково- 
оруженностью и едва ли  
не самой высокой в городе за 
работной платой? П одите-ка ус-

на предвыборную агитацию , плюс 
опыт политической борьбы.

Последнего так  не хватает 
нашим депутатам. Будучи в 
загранкомандировках они изуча
ют маркетинг, технику, что 
угодно, но только не hcYo'- 
рию демократии. На Западе 
давно известно, что с появле
нием электронны х средств мас
совой информации, на чувства 
избирателей влияет не
столько содержание, сколько

ЗА СИБИРСКУЮ
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прому М ихаила И вановича Во
робья направлена на обес
печение города сельскохозяйст
венными продуктами». Как 
будто и так не ясно. А 
написали бы: «Этот чело
век сбивает спекулянтам 
цены на мясо»,— весь город 
бы приш ел на встречу с т а 
ким кандидатом.

Впрочем, на Западе по- 
другому ведут себя не только 
кандидаты, но и избиратели.

КАНДИДАТЫ
Кандидат в депутаты 

Городской Думы от 
УПТОиКО:

Ч ЕП А Й К И Н  
А натолий П етрович.

Начальник МБПТОиКО.
36 лет. Женат.
В системе АО "МНГ" рабо

тает с 1981 гола ма должностях 
мехаиика, iviaimoro инженера 
МБПТОиКО, заместителя 
директора МИПТОиКО,
исполнительного директора 
УПТОиКО.

С 1994 год назначен 
начальником МБПТОиКО.

По долгу службы прини
мал участие п укреплении 
материально-технической базы 
МКП «Нефтяник». Пол его 
руководством проводилась ре
конструкция и увеличениепроиз- 
водственных мощностей Базы 
производственного и техниче

ского обслуживания, строи
тельство индивидуальных до
мов в п. Высоком, спортзала, 
детского сада, школы.

В случае избрания в Город- 
,скую Думу свое прелназначе- 
ние Анатолий Петрович видит и 
реализации задач, обеспечипа- 
ющих достойные условия жиз
ни пос. Высокого.

Первоочередными зада
чами считает: — способство
вать расходованию бюджета 
города на первоочередные нуж
ды жителей города и гюсслка;
— принимать Mepi.i по улуч 
тению  экологической обста
новки поселка и города;
— способствовать открытию 
новых производств на Высо
ком с целью обеспечение за
нятости неработающего 
населения поселка;
— построить ижолу в поселке
— содействовать расширению 
услуг поликлиники п.Высокий;
— перевести отопление ко
тельных поселка на газ;
— разработать и осуществить 
программу досуга молодежи

тройтесь к нему на рабо
ту брз рекомендации и очере
ди.

Кто, скажите, проиграл 
выборы: этот кандидат или его 
избиратели? Д а если б наш С о
вет составляли таки е лю ди, 
в мегионские больницы япон
цы лечиться приезж али бы.

Сейчас в Думу рвутся экс- 
депутаты. Некоторые освобож
денны е после роспуска гор
совета даж е не пы таю тся ис
кать работу, ж и вут на пособие 
и ухваченны е из бюджета кре-

Заместитель начальника 
управления 1Ю общим вопро
сам Мегионского УТТ-1.

52 года. Женат, вос
питывает двоих детей.

Трудовую деятельность 
в районе Крайнего Севера 
начал с {972 года.

Коллектив предприятия 
УТТ-1 оказал доверие, 
выдвинув Федора Пимено
вича кандидатом в депута
ты Городской Ду.мы, зная 
его как добросовестного, 
исполнительного, принци
пиального в решении воп
росов социальной сферы 
коллектива и предприятия.форма выступле

ния кандидата.
Содержащаяся в 
нем колкость, шутка, ре
кламны й выпад гораздо больш е 
приносит пользы, чем длин
ный разоблачительны й список 
статистических данных, таб
лиц , графиков. Н ынеш ний пре
зидент Соединенных Ш татов, 
например, для своих избира
телей играл на саксофоне.

А что делаю т доверенные 
лица наш их депутатов? Взять 
наугад любую программу: «Де-

Канлидат в депутаты 
Городской Думы по изби
рательному округу N 84.

БЕЛОНОГОВ 
Федор Пименович

в Городской Думе 
будет добиваться и 
претворять в жизнь 
следующие вопросы: 
— передачи части от
числений от прибы
ли предприятий, 
уходящей в Респуб
ликанский бюджет, 
местно.му бюджету 
для решения про
блем здравоохранения, 
строительства жилья, 
народного образования, 
культуры и спорта, 

инвалидам;
— улучшения экологаческой 
обстановки в городе путем 
жестких ЭК01ЮМИЧССКИХ воз
действий на предприятия;
— решить вопрос вьщеле- 
ния земельных участков пол 
строительство . индивидуаль
ного жилья, выделения т 
этих целей льготных сс>.
— добиться скорейшего вво
да строящегося хлебокомби
ната, очистных сооружений 
питьевой воды;
— решить вопрос по стро- 
тельству, ремонту, содержа
нию пешеходных дорожек, 
общественного туалета, ав
томобильных дорог Мегиона.

И даж е журналисты. Я, напри
мер, хочу позволить себе не
слы ханную  там  дерзость, нап и
сать слово упрека наш им  из
бирателям. Увы, но полити
ческая безграмотность мешает 

 ̂ нам сделать правильны й выбор. 
Один мой приятель, треся ме
ня за  грудки, спраш ивал: «П оче
му я  долж ен голосовать за 
К узьм ина? Ч то он мне^. хоро
шего сделал?» ' *

гг_____-у.___  ________ ! _____£ _____________
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Во-первых, избирательная ур

на — не свадебный алтарь, перед 
которым жених, бывает, вынужден 
против поли говорить «Да», потому 
как из под свадебного платья неве
сты выпирает подозрительно круглый 
живот. Избиратель же, не обременен
ный личными связями с кандида
том. на выборах никому ничего 
ж  должен, если он, конечно, не куп
лен, но нам, за отсутствием средств, 
это не грозит, хочешь — голосуй «За», 
хочешь — «Против», ничего не хо
чешь — сиди дома, помалкивай.

Насколько мне известно, и при 
выдвижении кандидатов в наших под
разделениях не было случаев принуж
дения. Я строго отслеживал этот • 
процесс, но каждого ноднисапта оп
росить. конечно, не мог. Поэтому, ес- 

кому известны случаи нарушения 
1;вободы совести и волс»13ъявления, 
прошу сообщить мне.

Во-вторых, закрывая глаза на ог
ромную квартиру моего приятеля, тру- 

"роустроенность его и его жены в 
«МИГ», заявляю: ничего хорошего 
лично ему генеральный директор 
А.М.Кузьмин не делал. Но в целом по 
предприятию... Нет, как быстро мы за
бываем все положительное. Пусть каж 
дый наш работник окинет взглядом 
свое нажитое добро и прикинет, сколь
ко всего он приобрел по так называемо
му бартеру. Напоминаю, что все эти 

, товары приобретались в 1991—92 г.г?, 
когда при высокой зарплате в магази
нах ничегошеньки нельзя было купить. 
Знаю одного оператора, однажды ко
торый сильно горевал с четверга до 
пятницы; где ему, несчастному нефтя- 

ку, добыть денег на первый взнос по
купки выделенных в кредит 
«Жигулей». А в субботу утром он 
схватил бартерный чемодан, набил 
его бартерными тряпками — и бегом 
la рынок. То, что было накуплено на 

тысячу рублей, было распродано вме
сте с чемоданом за два выходных дня 
на полтора миллиона. В каком таком 
эМэМэМ банке можно так сохранить 
деньги?

Пройдитесь по улицам, в каком 
еще городе нашей России-матушки 
можно видеть такое интенсивное стро
ительство жилья? Строительный кран, 
правда, был случай, упал, но ведь нико
го, слава Аллаху, не придавило.

Но не будем останавливаться на 
прошлом и настоящем, погоним мысль 
в будущее.

Так что же хорошего можно ждать 
от предполагаемого депутатства Кузь
мина в областной Думе?

В центральных средствах массовой 
информации потихоньку начинается

ЗА СИБИРСКУЮ
НЕФТЬ

опять рухнула на. колени.
Про страну — правда, | : | | |  
про цены — нет! 83 (во
семьдесят три) процента средств выру
ченных от продажи нефти уходит от 
нас в виде различных налогов. Как 
же ни быть высоким цена-м? Братишки 
депутаты-матросики, да что же вы на
творили с враждебным Вам Прави
тельством? Ведь если фермер, 
колхозник не сможет купить бензин 
для своего трактора или комбайна, 
что ж мы нефтью питаться будем?

Так вот, если депутат Кузьмин с 
пользой для нефтяной отрасли путем 
законотворчества будет решать про
блемы подобного ранга, всем будет хо
рошо. Что и как нужно сделать, чтобы 
поддержать наше предприятие, согла
ситесь, лучше директора никто не зна
ет, ему и бороться за его Выживание. 
Светлое будущее, повторяю, отклады
вается на неопределе1шый срок, пора 
выдЕШах^ новый лозунг дня: «Вы
жить!»

Господи, прости меня за эту фанта
зию, 1Ю, поймите, если сейчас какая-то 
сила сотрет с лица земли наш город со 
всей его, промышленностью, то, уве
ряю, кроме вездесущего «Голоса Аме
рики» о нас никто не вспомнит. 
Мегион, опять повторяюсь — монопро- 
мышленный город. С нас нечего взять, 
кроме нашей нефти, а она сейчас нико
му не нужна. И ни от какой заграницы, 
ни от какого правительства помощи 
жда’гь не приходится. Выживать надо 
самим, и поскольку до сих пор 
без особой головной боли мы доверяли 
нашу судьбу Анатолию Кузьмину, то 
давайте расширим его полнрмочия.

Все разговоры , о том, что генерал- 
нефтяник представлять будет только 
интересы нефтяников, на ближайшее 
время не актуальны. Будет существо
вать Мегионнефтегаз — будут налоги 
в бюджет и будет зарплата. Будут на
логи — будет медицина, среднее обра
зование и посредственная милиция. Бу
дет зарплата — будут жить коммерсан
ты. Не будет М егионн^фтегаза — 
ни-че-го не будет, кроме холода, голо
да, эпидемий и повальных грабежей.

Лично я, журналист Сатыев, до 
сих пор принципиально не участвовал 
ни в одних выборах. Я унес домой ма
разматический бюллетень горбачев
ского референдума о нерушимом 
Советском Союзе, не учил формулы: 
«да, да, нет, да», не кричал: «Хайль; 
Жириновский!», но на нынешние вцбо- 
ры б марта пойду. Из простых сообра
жений: хочется хоть где-то работать, 
что-то получать и как-то кормить свбю 
семью. . !

Буду голосовать за-Кузьмина в об- \
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НАШИ КАНДИДАТЫ
в депутаты Городс- 

по избирательному
Кандидат 

кой Думы 
округу N 81.

ХА Н И С Евгений Н аумович.

Л .

Началышк отдела внешне
экономических связей АО «Мегион- 
нефтегаз».

Инженер-теплоэнергетик.
49 лет. Женат. Имеет дочь.

При его участии смонтирована 
практически новая' центральная ко
тельная «Нефтяник», заменена тепло
трасса Д 800 мм по,ул. Нефтяников, 
переведены на газообразное топливо 
почти все котельные на месторожде
ниях, что улучшило экологическую 
ситуацию. Привлек иностранные фир
мы для решения вопросов очи
стки питьевой воды.

Его предвыборная платформа: 
— за спокойную Россию!

— стабильность и предсказуемость 
жизненных ситуаций во всех сферах 
деятельности жителей города. 
Основа: — разумная и долговременная 
налоговая полйтика; — реальная под
держка детства, как будущего России.
— выделение дотаций малоимущим;
— решение экологических проблем;
— развитие культуры и здравоохра
нения; — борьба с преступностью — 
основа СП0К0Й1ЮЙ жюпи .в городе. 
Работа для жизни, а не наоборот.

Городскую ■ Думу бала 111 пустся Михаил 
Воробей, проголосую :i;i пего.

Воробья М.И. я знаю давно, он у 
нас, кажется, я уже говорил, директор 
по агропрому. По-моему, этот человек 
никогда не бьшает довольным своими 
результатами. Организует какое-ни
будь товарищество в своем Голышма-. . 
ново, пригонит в город эшелон свежей 
и дешевой говядины и опять вздыхает: 
«Эх, Камил, да ' если бы были у меня 
кредиты, сколько всего бы можно бы
ло привезти: и свинину, и кур, и яйцо, 
и колбасу. Ты бы видел, какие там ово
щи! Но никто же денег не дает, а  за все 

,внеси предоплату, совхозу, железной 
дороге... Как считаешь, получится

r> ЛГП>ЯГ-ПГ\ГУГ\ t*n<TTA¥4<-l П П рк./К ’Т'ЪЧЧМЧГГк



4i-n ti-tt

CTR S * N 3 (S9) '
iia сельхозпродукты? У пас тут ........
самыс низкие были бы».

■ Воробей и слышат], не хочет ни о 
каких импортных постапках мясо-мо
лочной продукции — своя не хуже. 
Знает на практике как надо разделить 
капвложения, чтобы получить макси
мальную отдачу: основную часть 
средств вложить в южные районы об
ласти, там продукты качественнее и де- 
Н1евле, а оставшуюся поделит), между 
совхозами и фермерами. Мечтает объе
динить бюджетные средства на сель
ское хозяйство и средства промыш
ленных предприятий, чтобы забросать 
этот город продуктами.

Хорошо представляет себе пути 
развития промьнплснности другой наш 
кандидат ЧеЛайкин Анатолий Пет
рович — начальник УПТОиКО. Обая
тельный человек, умница, иетелекту- 
ал. Знает в совернюнстве железные 
дороги СНГ и в'любую минуту может 
сказать, по какой станции проходит 
сейчас тот или иной наш груз. Не ме
нее тонко разбирается п хитросплете
ниях политики и экономики. В Мегио- 
не окончил среднюю школу 20 лет 
назад. Прекрасно разбирается в мест
ном сельском хозяйстве. Полагаю, 
фермерам имеет смысл голосовать в 
своих округах и за Воробья, и за Чепай- 
кина, если они хотят финансовой под
держки. Анатолий Петрович чувствует 
фальш высшей политики, когда выбо
ры в городскую Думу проходят при от
сутствии закона, регламентирующего 
ее деятельность. Поэтому, говорит он, 
я не буду пребывать в эйфории, если 
меня выберут, скорее всего, власть Ду
мы будет 0ЧС1П. ограничена.

Я проводил мини-опрос среди раб
отников УПТОиКО, избирателей Че- 
пайкина, и нахожу, что шансы этого 
кандидата довольно высоки. Обнару-

ЗА СИБИРСКУЮ 
НЕФТЬ '
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жилось поразительное сходство мне
ний инженеров и рабочих в его поддер
жку. Как сказал мне один биндюжник: 
«Чепайкина поддержу, пото.му что он 
умный и справедливый мужик.»

Ну что это я все только о производ
стве. Условия нашего быта определяет 
служба Барышева Владимира Николае
вича, начальника МПУпоЭиРОГХ, это 
наш следующий кандидат. Мож1Ю спо
рить, но за последние год1.1 его усилия
ми наш город стал нем1Юго красивее. 
Наконец,- появилась снегоуборочная 
техника, служба дворников. Отсутст
вие соответствующих законодательных 
актов, считает Барышев, мешает наве^ 
сти в городе порядок, воспитать береж
ное отношение к городским об1.екта.м. 
Городская Дума может положить ко
нец порче лифтов, надписям в по;л>ез- 
дах, выломанным дверям. Барышев 
втайне готовит положение о поведе
нии в городе для утверждения в Думе.

Федор Пименович Белоногов, заме
ститель начал1.ника МУТТ — I готов 
заняться в Ду.ме проблемой сгюса бал
ков.

Сергей Кириллович Бойко считает, 
что надо привести в порядок одичав
шую приватизацию, установить жест
кий контроль бюджета и исполнения- 
решений Думы, имеет опЬ(т работы в 
исполнительных структурах власти.

И, наконец, Арановский. Принципи
ален, обладает огромной силой убеж
дения. Его политическая программа 
продиктована самой жизнью, и я глубо
ко убежден, что город будет развивать
ся в соответствии с ней независимо 
от того, пройдет Арановский в Думу 
или нет. Некоторые положения этой 
программы 1ЮЕгачалу буквально нюки- 
руют, например, сокращение численно
сти жителей. Здесь опять надо 
разобраться, хотя боюеь, что чита-

НАШИ КАН ДЩ 4ТМ
Фотографию кандидат п 

редакцию не приисс.

I Акушер-гинеколог 
высшей категории.

Кандидат в депутаты Городской Думы 
по избирательному округу N 79.

В ЕРШ И Н И Н  Александр Яковлевич.

56 лет. Женат.
С. 1991 года рабо

тает в ЛДЦ «Здоровье».
Благодаря св'оим де

ловым и человеческим 
качествам, высокому 
профессианализму, уме
нию сопереживать за 
больного, он пользуется 
авторитетом среди на
селения.

При избрании депу

татом городской Думы, 
Александр Яковлевич бу
дет способствовать разви
тию здравоохранения го
рода. Из предвыборной 

платформы: 
"БудущаяДума должна по- 
вер11уться лицом к меди
цине, которая давно пере
живает глубокий кризис. 
Необходимо реформи
рование здравохранения."
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тел1. уже устал. По все-таки, супюст- 
вснное сокращение потребителей па
шей нефти при прежней численности 
рабочих вызовет сокращение заработ
ной платы. А что, спрашивается, де
лать на Севере без денег? Падающий 
уровень жизни сам вызовит отток жи
телей, но тогда уже ни продать жилье, 
ни об.менять толком не удастся. Ара
новский предлагает всем желающим 
вернуться на «больн1ую землю», сдать 
здесь свою квартиру, а предприятие за
купит в обмен аналогичную в любом 
городе России. Оказывается, строи
тельство жилья в Мегионе обходится 
дороже его покупки, скажем, в Екате
ринбурге. Таким образом, одновремен
но будет разрешаться жилищная про
блема в Мегионе. Не знаю, стоит ли 
кандидату на встречах с депутатами 
применять слова «липшие люди». Но 
для примера могу рассказать 
нуждающемся в переезде. На ули1. 
Больничной живет пенсионер Иван 
Сергеевич Б.. С приходом старости па-- 
мнилась прОбле.ма заготовки дров, до- 
ставки воды, и его, немощного, из 
Новосибирской области к себе в Me 
он забрал родной сын. В нашем городе 
Иван Сергеевич как ветеран войны 
впоследствии получил квартиру. По
том сьп1 развелся с женой и уехал 
в Липецк. Л старику что теперь 
делать? Никого у него здесь не 
осталось, а денег и сил для обмена 
квартиры и переезда на родину 
тоже нет.

И таких в городе немало и кроме 
как на Арановского им надеяться не на 
кого. У него есть несколько других ин
тересных вариантов выселения «балоч- 
ников» в благоустроенные квартиры 
других городов, жильцов деревянг' и 
девятиэтажек. Заинтересованным 
цам реко.мендую посещать встречи 
Арановского с избирателями. Запуган
ным лицам рекомендую принять во 
внимание, что насильно никто ник" j, 
выселять не собирается, ибо подко.. 
войный путь в Сибирь — нормальное 
явление, а из Сибири — абсурд.

Ну вот и все. С депутатомоВерши- 
ниным и Д аш рвичем встретиться не '  ^  
удалось, пусть- они рассказывают о се
бе сами.

В обп;ем, если хватило терпения 
дочитать до конца, думайте, решайте в 
соответствии с личными запросами.
Либо строительство музыкальной шко
лы (на Руси всегда говорили, помирать 

. — так с музыкой), либо поддержка 
промышленности, сохранение рабочих 
мест. ( К. САТЫЕВ.)
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